

Erstkommunion - #wochenendemitjesus in St. Arbogast

Am Wochenende vom 22. auf 23. November 2019 haben die Erstkommunikanten mit der Vorbereitung für dieses besondere Ereignis begonnen.

Dazu haben sich am Freitagabend alle Erstkommunionkinder mit ihren Eltern und Geschwistern in der Kapelle in St. Arbogast eingefunden und gemeinsam mit Pfarrer Marius mit einem Gottesdienst in das Wochenende gestartet.

Insgesamt dürfen sich dieses Jahr 13 Kinder auf die Erstkommunion freuen:

Anja Domig, Simon Geismayr, Jonah Jenny, Tobias Jussel, Laurin Kckeis, Elina Loacker, Maya Mathis, Emma Rützler, Julen Sonderegger, Patrick Summer, Sarah Thöni, Clemens Zortea und Annika Burtscher.

Nach dem Gottesdienst fand eine kurze Einführung über die Bedeutung der Kommunion für den katholischen Glauben statt. Mit sehr kindgerechten Worten von Pfarrer Marius und einem netten Film wurde den Kindern alles Wichtige darüber erklärt.

Anschließend traf man sich in gemütlichem Beisammensein zur Agape, wo alle mit selbstgebackenen Brötchen und Kuchen verköstigt wurden. Um ca. 20:00 Uhr haben sich dann die Mamas und Geschwisterkinder verabschiedet. „Nur“ die Papas blieben mit den Erstkommunikanten in St. Arbogast und durften dort übernachten.

Gemeinsam mit Pfarrer Marius haben sie einen sehr geselligen Abend verbracht.

Am nächsten Morgen ging es nach dem Frühstück mit einer spannenden „Puzzlejagd“ rund um Arbogast weiter, bevor die Papas um ca. 9:30 Uhr von den Mamas abgelöst wurden.

Nun standen noch die weitere Aufgabenorganisation sowie die Gestaltung des Erstkommunionsbuches auf dem Programm. Das Buch wurde von den Kindern mit viel Einsatz bemalt und verziert.

Zum Ausklang des Wochenendes gab es ein gemeinsames Mittagessen.

Ein herzliches Dankeschön an Jacqueline Haller und Pfarrer Marius für die Organisation des Wochenendes.



Puzzlejagd rund um Arbogast